

Stellungnahme der Odenwälder Marzipankonditorei GmbH, Weilbach

Vielen Dank für die Weiterleitung der Verbraucherbeschwerde zu unserem Artikel "Mandel-Kugeln Eierlikör" und die uns eingeräumte Möglichkeit hierzu Stellung zu nehmen.

In der Ihnen vorliegenden Verbraucherbeschwerde sieht sich der Verbraucher durch das Angebot in unserem Onlineshop sowie die Aufmachung der Verpackung über die Zusammensetzung des Produktes getäuscht. Die im Internet aufgeführte Bezeichnung lautet "Mandel-Kugeln Eierlikör" und auf dem Frontetikett ist beschrieben "Feine Mandelspezialität - Eierlikör verfeinert mit Vanille". In der Zutatenliste sind jedoch kein Eierlikör und keine Vanille aufgeführt.

Hierzu nehmen wir wie folgt Stellung:

Unser Produkt "Mandel-Kugeln Eierlikör" schmeckt deutlich wahrnehmbar nach Eierlikör mit einer leichten Vanillenote. Bei der Aufmachung des Frontetiketts handelt es sich um eine Produktbezeichnung, die dem Kunden klar die geschmacklichen Eigenschaften vermitteln soll. Über die Zusammensetzung des Produkts informieren wir unsere Verbraucher vollständig auf dem Rückseitenetikett der Verpackung. Aus der Verkehrsbezeichnung, "Edelmarzipan Kugeln mit Eierlikör Geschmack" sowie aus der Zutatenliste am Produkt geht hervor, dass Eierlikör und Vanille als Aroma hinzugefügt wurden. Die Zutaten sind der Vorgabe der LMIV entsprechend korrekt auf dem Etikett angegeben. Um eine bessere Klarheit und Übereinstimmung zwischen der Kennzeichnung und der bildlichen Darstellung des Etiketts zu schaffen, sind wir bereits dabei, das Rezept durch die Zugabe von Eierlikör und einem echten Vanilleextrakt anzupassen.